
令和５年度「学校関係者評価シート」集計結果

１ 児童生徒が地域で生き生きと取組み、達成感を感じることができる学習活動を実施している。

２ 児童生徒一人一人を伸ばす授業を目指して、全校で授業改善に取り組んでいる。

３ 地域と関わる学習活動や地域貢献活動を通して、障害者理解を進めている。

４ 卒業後の自立と社会参加に向けて、福祉、行政、事業所等と連携した指導を行っている。

５ 地域の小・中学校等の要請に応じて、特別支援教育に関する助言や情報提供を実施している。

６ 児童生徒が安全で安心して生活できる学校環境を整えている。

７ 学校の取組や学習の様子について、積極的に情報を発信して学校への理解を進めている。

※評価について（Ａ：よい Ｂ：だいたいよい Ｃ：もう少し Ｄ：不十分）
・すべての項目で、Ａ＋Ｂ＝１００％の評価をいただきました。

□学校に対する意見

・今後も地域との交流や地域貢献活動を通じて、障害に対する理解を深めてもらうことを継続
してください。

・協議会に出席するたびに、地域全体で障害を持つ方々を支える（支えられている）ことを感
じ、充実した思いとともに、これからもっと何かを！という気持ちになります。

・ゆり支援学校の先生方の生徒への教育以上の思いに触れさせていただけることに心より感謝
申し上げます。

・今後も地域と連携する取り組みを大切にして、障害者理解を深め、子どもたちが安心して社
会に出ていけるようになってほしいと思います。

・今年度はゆりフェスを拝見することができました。初めて技能競技会も見ました。子どもた
ちの頑張っている姿は力を与えてくれます。この頑張りを継続させてあげたいと思います。
子どもたちの成長を学校と一緒に、何か手助けできるように考えていきたいと思います。

・今年度のソロプチミスト学生ボランティア賞受賞、誠におめでとうございます。高等部の生
徒会に贈られたこの賞は、生徒の自信に繋がったと思います。このことにより、今後も諸活
動に誇りを持って取り組んでいけるものと思います。今シーズンは雪が少なく、除雪ボラン
ティアは行えなかったと思いますが、地域の花いっぱい運動への寄与等マンネリにならない
ように、充実が課題と思われます。今後も中学部生徒会に憧れられる活動を続けていってほ
しいと思っています。

・発酵小路田屋で行われた販売会を客として訪れました。生徒たちが自信を持ち、不安なとこ
ろは教えあったりして、チームワークよく販売活動をする姿に感心しました。先生方の指導
成果や、生徒たちの成長の足跡がうかがわれます。ただ、お客さんに学校の保護者が多かっ
たように思います。販売会はいろいろなところで行っているようですが、一般のお客さんを
増やし、生徒たちと触れ合える機会を一層増やしたいものです。

・地域や企業からの学校への協力依頼が増えつつあるようです。今後、ぜひ、学校応援団とし
てそうした団体・企業等の組織化ができないものかと思います。そうすることも学校の負担
軽減にもなるのかなと思います。

・地域との連携に力を入れていただいており、大変ありがたいと感じております。
・学校からのお便りなどは、ＩＴ化（メール配信）を検討しても良いかと思います。保護者負
担は大変かと思いますので、学校後援会費用等でグループ管理できるツールを導入してもい
いかと思います。（本荘高校では、「Classi Home」というアプリツールを利用しております。）

・学校運営協議会に出席すると、受付の時点から、職員や生徒から明るく迎えられて、いつも
温かい気持ちにさせていただいております。だから微力ながらこの学校に何ができるか、い
つも考えさせられます。毎回、新聞やテレビの報道を見て、前向きで活発な生徒の行動を見
て、温かさと勇気をもらっています。

・小中学校に対する助言等の支援は、毎回本当にありがとうございます。今後ともお力添えを
よろしくお願いします。



□学校から

【作業学習製品販売会について】
新型コロナウイルス感染症が５類に移行し、地域での販売活動を徐々に増やし、スーパー

マーケットなどでも販売しました。保護者の方同様、一般の方にも興味を持っていただいて
おります。今後も、多くの方に本校を知ってもらう機会となるように販売方法や販売場所等
を検討していきます。

【情報共有等について】
保護者への緊急時等の連絡は、学校一斉メールで情報伝達をしております。また、３学期

から、一部の連絡（落とし物の確認、各種イベントの出欠のとりまとめなど）につきまして
も、学校一斉メールを活用しております。今後も、できるだけ多くの方に学校から情報を伝
達できる方法を検討していきます。

【地域との連携について】
本当に様々な機関や団体などからご協力をいただき、ありがたく思っております。今後も

内容や回数など十分に検討して実施していきます。

・たくさんのご意見、ご助言等ありがとうございました。今後の学校運営に役立てていきた
いと考えております。


